
曾经的李娜
如今的昌圣法师

曾 演
唱过《青藏
高原》《女
人是老虎》
的歌手李
娜 于 1997
年 出 家 。
一晃 15 年
过去了，近
日，网上爆

出了李娜的近照，称如今的她已经从昔日
的歌星李娜成了昌圣法师，远离世俗，潜
心修学佛法。上世纪 90 年代，李娜可谓
是个家喻户晓的歌星，就在李娜演艺事业
正处于巅峰状态之时，她却落发为尼。此
消息一出，圈内外一片哗然。

王佳

网传华仔女儿照片是假
陈小春晒照惹乌龙

9日登上各大媒体头条的均是朱丽倩
8 日产女、刘德华当爹的传闻。也就在当
晚香港艺人陈小春在微博中晒出了一张初
生婴儿的照片，令众多网友都以为是华仔
的女儿纷纷留言转发。昨天早晨，应采儿
转发陈小春微博并@了孩子父母的微博，
原来只是一起乌龙事件。

照片中的婴儿尚在襁褓中，眼睛微微
张开。陈小春在微博中写道：“首长！”这令
众多网友以为是刘德华的女儿照片，纷纷
留言祝福转发，该条微博被转发了 3573
次，评论有1341条。 贝贝

赵忠祥批吴秀波接戏随意
糟蹋他这块材料了

《心术》正在天津卫视热播，而赵忠祥
主持的《大剧档案》正在解读该剧。

赵老师表示最近都在看吴秀波的作
品，“发现吴秀波对角色的选择‘不挑食’，
随意性太强，比如《青盲》中青盲灰的角色，
本可以换做任何一个人演。现在有很多人
喜欢吴秀波，但是我觉得他没有达到一个

‘大众情人’的样子。他演戏的随意性糟蹋
他这块材料了”。 刘莉莉

获颁“五好奖状”
发布会上，朱丹的好友沙宝亮、毛宁专程前来祝贺。

为了展现朱丹过硬的主持技巧，毛宁还当了回“托儿”，现
场接受朱丹的采访。

朱丹现场放歌《毛毛虫》，用歌词表达自己加入《每日
文娱播报》的心情。和朱丹关系颇好的沙宝亮笑言，自己
最喜欢朱丹的黑皮肤。他还当着朱丹的面点评起她的唱
功：“歌唱水平有待提高。”

《每日文娱播报》制片人朱礼庆代表栏目组为朱丹送
上了“五好奖状”。朱礼庆还特地解释了这面“五好奖
状”：“朱丹是才艺好、功底好、人缘好的三好主持人，后面
两个好是代表观众对她的期许，希望她发展好、嫁得好。”

三十岁从零开始
面对“五好”的期许，朱丹笑吟吟地感叹：“嫁得好压

力最大！”朱丹还透露，自己已经在北京安了家，“因为我
每天都要主持直播节目，所以在北京已经有‘窝’了！北
京家的墙上就挂这个奖状！沾沾喜气。”朱丹表示，自己
目前的工作关系还在浙江卫视，在北京台《每日文娱播
报》担任的是每天直播的娱乐资讯主持人。虽然工作量
和压力都很大，但不会影响在浙江卫视主持《中国梦想
秀》等工作。

当天，朱丹还首次亮出了自己宽大的额头。她坦言：
“今天第一次露出了我相貌上的缺点，真的需要很大的勇
气。我觉得这是一种自信的表达，我希望把最真实的自
己展现给观众。我做了 10年的主持人，30岁的我决定从
零开始！”

和周立波无不合
有传闻称，朱丹离开浙江卫视是与周立波意见不

合。
对此，朱丹称传闻荒谬，还和周立波互发短信聊了很

久，“网上爆出不合传闻后，我们通过短信很坦诚地聊了
很久。周立波也不明白为什么会传我们不合。其实我们
只是价值观不同，他的价值观更现实一些。我觉得这不
会影响我们的合作，价值观不同但我们相互尊重。其实
周立波真的很敬业，我特别佩服他能在主持台上连续站
上10多个小时，这一点连我都做不到”。 赵楠楠

孙燕姿安胎 老公包办家事

现年33岁的新加坡天后孙燕姿，去年
5月8日嫁给荷兰籍老公纳迪姆，在结婚一
周年前夕，一直盛传怀孕的她亲自在微博
公告怀孕喜讯。

台湾著名经纪人林明蓉近日在微博首
度曝光孙燕姿的怀孕照。孕照中的孙燕姿
肚子已经明显鼓起来，而向来疼爱老婆的
纳迪姆，近月以来都包办家里大小事项，要
老婆乖乖在家安胎。今年 3 月初，孙燕姿
到香港做户外表演时曾不慎跌倒，幸好没
有影响腹中宝宝。 辛浪
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A30、A31 文娱新闻
加盟BTV入主《每日文娱播报》

朱丹“嫁”到
北京当“媳妇”
朱丹坦言浙江卫视还是她的家

9日，
北京电视
台文艺频
道《每 日
文 娱 播
报》栏 目
举办新闻
发 布 会 ，
宣布主持人朱丹加盟担
任栏目的当家女主播。
谈到此次北上发展，朱
丹坦言自己还是浙江卫
视的人，“家的感觉就是
不管离多远都会在心
里，家需要我的时候我
一直都在”。

看
现
场

王刚炮轰监管部门工作不力
演员王刚也是电视广告的宠儿，他也曾因为代言产品

出现问题被痛批。此前从未因此发表意见的王刚表示，
自己接代言产品并非草率、不负责任，“很多演员在接代
言时都很谨慎，每次都会查看各种资格证书、证明文件，
甚至还要上网搜索有无对相关企业的负面报道，所有的
信息都了解清楚了才敢接拍广告。而等到广告播出后产
品因质量问题出事了，明星却首先成为消费者甚至媒体
指责的对象”。

对此，王刚对相关部门提出质疑：“产品出问题了，这
时候监管部门哪里去了？检测部门哪里去了？产品出问
题了，难道是代言的责任吗？”

唐国强称演员是替罪羊
唐国强接的广告种类繁多，也曾因为代言的产品出现

问题而被诟病。唐国强表示自己也是受害者，“演员都很
珍惜自己的羽毛，没有人愿意为了挣一点小钱而把自己的
名声毁了。演员和普通人都是一样的，但由于知名度高一
些，因此反而成为弱势的散装群体，以前出现类似事件时
演员大多沉默不语，却被外界解读为默认，甚至没有媒体
来问问我们到底是怎么回事。一旦事故发生后，监管部门

往往失声，于是演员被推了出来，成为大众怒火的发泄对
象，成为问题产品负面舆论的替罪羊。”

律师建议要进行实质审查
针对明星代言目前频频被质疑和发难的情况，记者采

访了京都律师事务所合伙人杨大民律师。杨大民表示，目
前演员维权被关注最多的是广告代言，但实际上演员代言
出现在产品的销售环节，对演员而言，所有的证照(包括工
商、质检、药监部门)都是齐全的，从这个意义上来说，演员
代言的产品出现了问题，是监管部门的责任，但“明星不能
什么都代言，还是要代言相对风险小的产品”。 连晚

每次产品质量问
题曝光后，代言明星总
会成为大众和媒体炮
轰的对象。近期“毒胶
囊”的事情曝光后，明
星代言风波再次成为
焦点。

近日，曾陷进代言
风波的王刚、唐国强炮
轰相关部门，表示在产
品代言中明星也是受
害者，并表示监管部门
监管不力，在事件发生
后逃避问题集体失声，
导致演员成为“替罪
羊”，成为大众和媒体
发泄的对象。


